PERIODICO CACHONDON BISEMANAL

Director, Pepe López Ruiz, (a) Ranco.

LOS PEPES, suprimon los entrofiletes por cursiles.

LOS PEPES, deben salir tos sabados y miercoles; pero como no tenemos quien nos tome cuenta, saldremos cuando nos convenga.

LOS PEPES no admiten suscritores ni anunciantes. El que quiera leernos puede comprarnos por 5 céntimos los dias de salida, a los vendedores; por 10 centimos los dias sucesivos, en los kloscos del ramo, y por 25 céntimos en la Admi-nistración, Solis, 10.

ALMERIA 7 DE NOVIEMBRE DE 1915

ICON PERMISO!

Servidor es el PEPs, comisionado por los demás Peres, que constituimos Los Pires, para ofrecer nuestros respetos a la prensa en general, y al respetable público que tiene la paciencia de sopor-

De modo que, dispensen camplidos, y tengannos per presentados bricténdones el favor de admitirnos con la mayor benevolencia que les sea posible, ya que venimos a llenar el mismo vacio; por que hacemos la, mismisima falta, que la mayoria de nuestros respetables colegas que nos han procedido en el me mento, sin otro motivo que lo just ficara que la licencia que nosotros hemos obtenido del Sr. Gobernador, que es, como madio ignora, el anico reguisito que se necesita para vonir a

esti pleara vida de los vivos....

Y dec mas el único; por que dicho sea en el seno de la confianza, y con el secrete mayor entre familia periodistica, por may desaudos de sentido común quo se nazia; por mucha oscasez do razon que justifique algunos advenimientos a la vida y por mucha que sea la fa ta de dignidad para soportaria, una vez en este mundo, nunea falta qui padrino expontânco por magnenim dad, u dibligado por la identidad de condiciones de caracter con cada imo, que costee ha aguas hautismales, el atico y la lactancia, basta que la sabia naturaleza nos provée de la suficiente dentadura, para conter de iodo, donde haya.

Por que la Naturaleza es tan previsora, que ha cuidado incluso de que la Humanidad se desarro-

lle a medida de su grandoza.

De ahi, que, nosotros no hayamos vacilado en nacer, esperanzados en que la sabia Naturaleza, incliuara a tollos los Peres de humanidad, megnonimidad y aineilithad, que existan distancodos de nosotros, para que conbyuven a de tarnos, de la ausenidad, la felicidad y la abundancia que humanamente unhelumis, a cambio del consebido facto de todos de todos los Press, para aplador, hasta incondiarnos das manos, cuanto elfos hayan dicho y bocho, y hagan y digan, por muy oligeme, que sca o haya podido ser,

No se nos oculta, que estos prepositos tan originales, igual que nuestro natalicio, hasta cierto punto inesperado, producirá en muchos ese desosiego natural que experimenta, el tenedor de moreancia averiada; pero... tranquil conse todos. Nos preciabajo palabra de Prezs, que en esta como en las demás tierras de Castilla, gozamos de fama de hom-bres sin tacha, que no venimos a vivir a costa do nadie, ni siquiera, a producirle el monor malestar a ninguno.

Viviremos como viven ustedes los demás: de fuerzas propias; de recursos legitimos; laborando por el b'en general del pais, que es, como todos; sabemos, el particularisimo de cada uno, de los que

lo constituimos .

Después de la aclaración contenida en el parrafito que precede, que nos ha salido por cierto bastante regular, creemos quo nos dispensaran ustedes la confirmza de tuteurnos; excepción hecha do . La Conica Meridionals y «La Independencia», que con permiso sea dicho de los compañeros que diarismonte les appatrofun, merecen, por su honoj rab lidad y discrección, el tratam ento de excelencias, que aunque ser in mentis, les otorgaremes sièmpre que les tengamos que nombrar.

Y or que Los Peres somos así; muy promistas, may ob rigoteros; pero respetueses simpre con quienes por su honradez, sabiduria y generosidad lo merezeau, como ocurre con estes dos, por todos conceptos respetables colegas. Tat es la voluntad: do de Pere Bul ver, Pere Corvantes, Pere Espiner, Turk Sanchez, Para Mulero, Para Jesus y Pari Mu-noz basta Para Burgos Tamarit, Para Mahel, Parico of de la francesa y PER Lopez Ruiz, (a) Rond's nuestro respetable director, que con los demás innumerables. Peres, presentesy ausentes, constituinto este Bloque de, Peres.

La labor principal de Los Preis consistirá en hacerse cada cual, por turno riguroso de la suorto sus respectivas apologias.

Estes trabajos, serán: orales, escritos, o en intervios. Depondera de las condiciones especiales de cultura, y caracter del Individuo Pres. Pre ellos, conoccian nuestri s'hectores les grandes beneficios que la litiman dide delle a cinactes fra ; que por idiosineracia especial de nue tru caracte.

permanecen aun ignorados, como el arpa de David, en el rincon obseuro del olvido, esperando eternamente el ejecutor, que arranque de sus cuerdas sus melodiosos son des (etro buen parrafito

(beed)

Nosotros creemos haber contada para la conglomeración de este Bloque (thay que ver la ca mada que están los Bloques!) con todos los Peres conocidos; pero pudiera suceder, que se nos hubiera quedado por conglomerar, alguno de los que deban estar entre nosotros, ocupando lugar preferente. Hos para no hefir susceptibilidades, dejamos entornadas las puertas de nuestra redacción. para que vayan penetrando por ellas cuantos se

consideren con derecho a pasar

El sorteo primero ya lo hemos verificado con -todas las formatidades propias de Peres. Han sido agraciados por turno riguroso, para presentarso ante el público: PEPE Abad Novis, comerciante, PEPE Gil, practicante, y PRPE Perez Lopez, farmaccutico. En la sección correspondiente, podran ustedes saborear la suculonta platica de los primeros PEPES agraciados; aunque hemos de advertirles, que les homes reiterade la posible concisión, con objeto de que no falto espacio para tratar de múltiples asqutes, que se deben a la publicidad, y que ciertos discretis mos colegas nuestros, de los que se abrogan al monopolio de 'a defensa del país, como únicos candidos de la moralidad pública y privada, tienen en el más punible abandono; sin duda, por las muchas ocupaciones de caracter personalis mo que les prescupa; porque son tas unicas que han venido a deluc dar a

esta picara vida de los... vivos.

Y para estos asquitos, nuestra ayuda decidida y desinteresada, estara siempre a disposición de esos patrióticos colegas, que atareados en la ardua labor de combatir at bandido de Cervantes; porque se obstina infamemente en conseguir de los gebiernos subvenciones para puertes, parques, carreteras y ferrocarriles, que a la postre, no haran otra cosa que empobrecer y arrainar a esta desdichada provincia, para quien ese crimital bandido los pretende. Al majudero del Gobernador, que lleva sus indiscreciones hasta el extreme, de mandar la policía que evite manifestaciones tumultuosas en la via pública, en evitación de incidentes que puedan producir daños a terceras personas inocentes, que ni los buscaran ni los merepieran. A in inepta Magistratura, que lleva su exageración hasta el extreme, de perseguir los delitos que conoce, aplicando el artículo 384 de la Ley criminal a quienes se declaran autores expontaneos de ellos, y en cambio no lo aplican, contra aquellos que niegany justifican exces vamentosu no intervención en los delitos que les imputan espiritus pasionales, exacervados por su falia de concienç a o exceso de

Al Presidente de la Liga de Contribuyentes que lleva sa chistadura hasta el extremo de aconsejar delicadeza y reflexión en las contiendas públicas que se entablen, para evitar los perjuicios que ha tenido ocasión de observar personalmente en su visita a los Ministerios, por el mal concepto que tenian en las alias esferas de donde puede venirnos el hiens con las campañas difamatorias que se vienen haciendo por quienes solo persiguen su medro o sus pasiones personales, atinque sen a costa de la ruina del país. Confra el Alcalde señor

Durban; porque en vez de acoplarse a las impesiciones de los monopolizadores del bien público, por medio de los escándalos, procede en armonia con las deliberaciones de la mayoria del Ayuntamiento que preside; atendiendo con un celo digno de mas respetos y mejor snerte a lus necesidades mas primordiales de la ciudad, con los mermados ingresos que le han dejado, complicidades criminates y despitfarros licenciosos de anteceseres suyos, que hoy pretenden el monopolio de la moralidad pública y privada, olvidando que la enorme hac enda que mal adquirieron, es hay un erial, y sus de olados aunque honestes hogares yacon abandonados por vivir en hogares agseno s donde hayan saciedad de sus instintos. Y otra porción de ocupaciones por el estilo; todas para derruir honras agenas, más limpias sin labar que las propias de ellos después de dos coladas; en tanto dejan vi~ vir placidamente a la Empresa de Alumbrado de Lebón y Comanñía, que no hallamos palabras basadantes para juzgar los actos abusivos que viono realizando con la población en general; excepción hecha de los complices eternos de esta afortunada Sociedad, para lograr chanto se conoce, por que de ello se ha escrito, y cuanto se ignora por que a encubrirlo han ayu lado sus complices...

La Empresa de das raguas' potables, cuya gest'on les va no necesitamos recochar, porque pordura latente en el animo y en los intereses de todos los vecinos de Almeria, y tantas otras cosas mas de tanto balto como las señaladas, que aunque sea en chirigotas, han de ayudar a restituirlas debidamente a su correspondiente lugar, a los queridos colegas que se decidan a plio, sus afecti-

simos servidores.

Por Los Pepes **PIPITIVO**

CUESTIONES DE FAMILIA

Dice Miguel Peñaflor en una crónica:

«Los excesos do unos papeluchos que para verguenza de la prensa periodistica se publicaban en esta Corte, y que para honor de todos han decidido el minarse de la vida, han dado actuatidad al tema siempre interesanto y transgendental de la libertad de la prensay

Animo, queridos colegas del Bloque de las inc jurias, que e todo hay quien gano... hasta en la Corte tienen ustedes imitadores dignisimos, aun-

que eliminados por higienel

Bero no hay que arredrarse aunque yean pelar las barbas del vecino; por que eso dependo de la etica de cada pais, y en Madrid como Corte, quizás sean mas sonsibles que en Almeria, donde las aguas del mar, curten nuestra piel; el pescado frite, flexibiliza nuestras articulaciones. Y los chumbos de Alboloduy, desarrollan nuestras conciencias, bulgo estomagos.

Ahora resulta que el manifiesto electoral que guacrisen los jeles de la coalición maurista, socialista, liberal, democràtica, reformista, progresiata, republicana, hilateral, sinalagmatica y turronera, constituida por el Bloque de las injurias, no ha sido escrito para los electores, como habiamos llegado a creer todos, y los mismos padres del aborto nos digeron, por bromearnos sin duda.

Que para quien lo han escrito?

El mismo organo del Bloque se lo va a ropetir a ustedes, en los siguientes parrafos que reproducimos de su fondo del dia 2, con el nombre de: Lo que no quieren ver los Jueces. Oido a la caja:
«Hem s querido dejar discurrir a los Jueces

libremente, sobre la significación del manificato que a la opinión dirigen, los representantes de las fuerzas políticas organizadas en Almería. Y bemos quorido hacer esto, parque entendiamos nosotros que los jucces y magistrados vertan en este manifiesto algo más que una protesta colectiva, contra el hombre funesto que perturbó nuestra vida .»

Maria Santisima, y que manera de alambicar! Ni en los enciclicas electoreras, dejan en paz los muchachos del Bloque, à la justicia historica !...

Y nosotros que creiamos de la mejor bucha fe que no les prencupaba mas que el minejo de las cosas políticas tan descarriladas fuera de sus manos; y la adm nistración civil, que descan regulalizar discretamente on la Diputación, Ayuntamiento y ecctera ecctera, donde haya ingresos que invortir, y no sean militares ni eclesiast cos, en los que todavia no les parece oportuno intervenir

Quieren ustedes saborear otro parrafito del mismo articulo, que también nos ha hecho abrir erda ojo como los penones de los Bloques? Pues

sigan con el oido alerta:

Para nosotros, los jueces y magistrados, son

hombres de carne y hueso ... »

Anda, auda, y nusotros, que pensabames que csos muchachos los consideraban de carton pedra, a juegar por las maneras con que les vienen sobando tan repetidas veces!

[Confesames sinceromente, que vivimes en la mas crasa ignorancia, comparados con las sutilezas que abundan en esa pleyade de vives que constituyon el conglomerado monopolizador de las bonras públicas y privadas de este desgraciado pris a quien se proponen redimir de la tiran ca esclavitud en que vivimos, desde que tuvimos la dosgracia de que ellos suesen sepirados de la administración pública tan fructifera que leguron a estos dilapidadores que les han sustituido... (¿que tel ol parrato?

TRIBUNA PROPIA

-Respetable publico, (¿corpieze bron?): Deberes includibles de un nembre de Pars, me expenses en el apurado trance, que nunca pude esperar, de presentarme anto un auditorio tan respetable y numerosa como el que observo que se conglome. ra para o'r mi apagida voz; por defecto laringitis y quizas de costumbre, y por la natural amo-ción que me embarga tambén, paesto que es la primora vez de mi vida que abandono m' cotid ano mandit de modera, para hacermo oir publica-

Delantal de madera le llamo yo, modestamento, al mostrador de mi establecimiento de ulicamarinos finos que posco y pongo à la disposición del respendle público que me escuelta, en la Glorieta de San Pedro, osquina à la calle de Castelar.

En él hallaran cuantos le honren con su visitu: ricos garbanzos de Castilla, mas tiernos que los

versus de mi tocayo Zarandajas. Chocolates de los mas acreditados fabricantes; quesos de toda claso de leche, y especialmente el acreditado de bola, marca Krajer, (ne confundir à este Krujer con el fitantropo comerciante D. Gabriel Gonzalez), en, y sin tripas, embutidos y embuchados, mejores que los que el Bloque de las injurias ha descubierto que contienen los Bloques de Carvantes, que han fabricado Soriano, segun afirma él. Y Pere M dero, segun afirma Pers Alcaraz; conservas de cuantas clases puedan descar; cafés, tostados al din, mejores que los que tan pomposa-mente anuncian los dueños del Suizo y de Colón, que u siquiera se llaman PEPES, y todos cuantos artículos corresponden al ramo de ultramarinos, que ofrece à usiedes venderselos, al contado por supuesto; pero à los precios mas reducidos, y bien pesados, su seguro serv dor,

PEPE Abad Novis.

N. B.—Me parece que si mis compañores se propopian bromearso un poquito ante mi cortedad por la falta de costumbre de hablar ante el público, se han equivocado; parque el que resulta que los ha bromeado, aprovechando la ocasión para hacerme un reclamo gratuito, es, servidor, que aunque parezco, asi, algo sencillo, me llamo Pera .

-Hombre yo, no se parque se han acarda lo ustedes de meterme à mi en ese bambe, ni por que la suerte, que tan alejada resulta siempre de mi, le ha dado por sermo propicia en esta obasión, que tan poca gracia me liace.

Porque vamis, à ver sque es lo que yo voy à

decir?...

Si yo jamas he hecho nada ni malo ni bueno. Es decir, malo si habré hache algo; parque... la verdad, una de mes paca lillas es, el ser aficionado à la casa, y es clars, por causa de este picare vicin, he causado diño de maorte, à algunas codornices senc lias libres de estrecho lazo, y tambien ciertas liebras de sierra y frista a algun s conejos de campo. Pero conste que cuando lo he hecho, ha sida con licencia.. de los dueños de los terrenos en que he despuntado el visio.

Ah! Y tambien habre causado algunos agudos deleres con las muchas invecciones que le puesto; las varias incisiones que be realizado, y los diferentes apretones que les tenido necesidad de dar. Pero conste que todo esto lo he realizado en cumplimiento de los deberes de mi profesión de Practicante, on bien de la humanidad d'diente; por imciativa propia ó por mudato imperativo de mis

superiores jerárquicos. O to si siom rea ha practicado con opertuai-dudt... Cuando he procedido per inicativa propia, creo que si. Cuasdo ha abadecido órdenes superiores, no lo puedo asegurar.

Hay superiores tan inferiores, que vale mas no hablar de ellos!

PEPZ Gil.

Schoras... y señores: (; hay que ver quien soy de suil para las dansis!) Servidor, que puede prosentarse à ustedes bajo diferentes proteis de vista; es decir, con mas naturalezas quo P. Grissino Martos. Porque aquel parlamentario celeb e, solo pado tener dos, y yo en cambio, pudiera mistraras

anto ustedes con tres, y aun si quisiera, con cuatro.

Mas, à ustedes creo que solo les pueda interesar cenecer la respectiva à politica administrat va municipal que ejerci y aubelaria ejercer, y la correspondiente à las ciencias fisicas, químicas y farmacopess que practico por profesión, afición, necesidad y conveniencia.

Perque... jah... señoras... y... ah... señoras! ereo inútil advertirles, porque sobradamente me consta que lo saben, que servidor, se pinta solo, igual para ejercer su profesión quimica física farmacéntica, que para la política, que anhelaría

ejercer otra vez mas

Pero voy, para no hacerme demasiado pesado, a recordarles lo que ustedes habrán olvidado probablemente ya. Quiero decir: desde mi llegada a esta capital, sobre el 4890, en unión de mi malogrado é incluidable amigo D. Emilio Campra (q. s. g. h.) procedente de Ohanes, doude, como continuamos aqui unidos hastante tiempo después. ejerciamos respectivamente, el la noble profesion de médico acertadisimo, estudioso, concienzado y lionrado como pocos, y yo la de farmacéutico, en que tongo el honor de seguir presentandonie ante este ilustrado y numeroso público, que todovia no se ha dignado aplaudirme ni una sola vez, a pesar de la elocuencia con que me estoy expresando. Por eso decido suspender por hoy mi peroración, que continuaré en el número próximo, à ver si ustedes traen mas calor en esos euerpos de cartón piedra de que parece que los han conglamerado, o yo consigo proveerme de fortuna bastante o de reactivos suficientes, para hacerles aplaudir mi peroración.

Papa Perez Lopes.

(Continuará)

CONTRASTES

Los hijos de don Eduardo Segura, carecen hasta de le más necesario para la vida; su esposa está enferma; el mene onado señor nada puede hacer porque como es público, sufre los rigores de una prisión injusta. Molero en cambio, posee más de dos millones de pesetas. Con este capital se puede en España perseguir a cualquier inocente.

PEPE María Muñoz. PEPE García Cruz y PE-PE Jesús García, están unidos electoralmente. Con estos tres PEPES tione don Eduardo Pérez bastante para moralizar las costumbres y sancar el amblenta. Son tres reputaciones do empuje. Lastima grande que no fueran también ediles PEPE el Serio y PEPE Balbuena. y cuadro complete! ¡Vaya un bloque cristianos!

Se han recibido en las ú'timas horas noticias alarmantes. Se dice que a una alta personalidad madrilena le can a formar tribunal de honor. Cartambal ya sabemes quienes serán los jueces. PEPE Repiener. PEPE García Cruz, PEPE Maria Muñoz, PEPE Jesás García y secretarios como si lo esta-

vièramos viendo, Enrique Mateos y Gregorio Mu-

¡Aqui las gastemos asi!.

Los Miuras estàn ya de punta con los redactores de «El Arpón» y hasta se afirma que han prohibido a Barón, empleado del Registro de lapropiedad que continúe escribiendo en el semanario, ya, ya, comprendemos.

Miura, Molero Barón, Pero que buenos que son!,

Carta de dos Pepes: Querido Pepe: Hay que meter a ese en la carcel. Conviene que no salgan más ciertos diarios

Inventa una historia; convence al juez, peligra el dinero. Tuyo,

PEPE el Nerviosa

Convendria saber quién avisó a los redactores de cierto periódico, de que se iba a poner preso a Eduardo Segura. También sería interesante averiguar, donde se forjó el plan para prender al citado escritor, y si,a la hera del suceso, estaba ya escrito el artículo dando cuenta de él. Estamos dispuestos a que resplandezen la rerdad, y la verdad no es lo que se dijo. Al contrario, vá por opuestos derroteros.

Pope el Alto.

Milagros de LOS PEPES

No hemos salido aún, y hemos comenzado á conseguir milagros verdaderos.

Nuestro sensato colega El Arpon, modelo de cortesia y de bien decir, que por nada ni por nadie ceja, cuando toma un empeño por delante, ha dado al trasto con sus propósitos, apenas hemos solicitado permiso para satir al Gobernador civil de la provincia.

Recordarán ustedes, que tenta un corresponent en roma que le escribia carrespondencias en italianini, contra Cervantini. Este sobor idolatradisimo de los arponeros, por su gracejo y originalejo, y además, por las docenas de vases de vino y tajadas de pescado que pagaba á los chicos de El Arpon y del Bloque de las injurias, era, y sigue siendo, empleado distinguido de nuestro querido don PEPE Migra de Nagera, papá político de nuestro otro queridisimo PEPE Molero.

Recordarán ustedes tambien, que en al ante último Arpon no venta correspondencia italianini contra Cervantini; pero en cambio, ventan unos cuantos musages, bastante intensivos por cierto, contra nuestro queridisimo PEPE Molero; respecto à sus contratas de puertos y bloques, y fraudes y otra porción de cosas más que las malas lenguas le achacan.

Y claro, como luan Barón, que así se itama el cerresponsal italianini de El Arpon, es empleas de de PEPE Miura, y PEPE Molero es yerno de este, y El Arpon boxeasa a Molero, per lo que el se lo sabra, Juan Baron se retiro ofendido de

El Arpony del conglomerad i del currón, privando al público de sus ingeniosas carrespondencias, y á los chicos del Bloque de los vasos de vini y de

las tajadas de pescadini consiguicatini.

Pero 10h poder mág es de LOS PEPES! ha bastado el anuscio de nuestra aptrición, para que vuelvan de nuevo las eroniquinis en ilalianini a El Arponini, dirijidas por el corresponsativi Batonini, aunque disfrazanini con otro seudonimonini; la supresión absoluta de los misages contra Molero, y la vuelta de los vasos de vini y las tajadas de pescadini emisguientes à los chicos de El Arpon, y algún paqueño recuerd ni do nuestro PEPE Molereni, para el simpático gerentini del ilustrado y sensato colegumi PEPE Garcia Cruz (a) Melladini, futuro concejalini por la boquera de los caballinis, que se halla comprendim entre los colegios electoraliais del Jaulini y la Cañadini.

Pepini Viriato

No es cierto

Los mal pensados, que propalan por ahí, que muestro PEPE Molero es contratista de las obras del puerto de Adra, como lo fué y sigue siéndo-lo de las de Almeria, padecen un grave error, hi-

jo de la matediscencia do las gentes.

Las afirmaciones que ha hecho PEPE Alcaráz ante el Juez señar Paublino; las que à todas heras hace pública y privadamente, igual que las que ha solicitado y solicita de El Pueblo y du El Arpon que hagan, y comenzaron por cierto á hacer; pero que las firm dejado en suspenso, per lo que... ellos se lo sabián, son errores, capciosos, maliciosos y cuasi, cuasi calumniosos.

Los vinjes tan frequentes que nuestro PEPE Molero hace à Adra obédecen, à que en un sitio que se l'ama la Alqueria, cerca de Adra; pero no en el mar, p'ensa explotar una mina de pirita argentifera, con un poco inenes ley que la que la venido explotando aquí, por la parte Sur de Al-

moria y próximo à la Baja mar.

De molo que hagan el favor de enmudecer danta lengua viperius como marmura sin razón, del más simpático y genial de questros PEPES, hasta que la suerte le etorgue el derecho de hablarles à usiedes directamente desde este su organo colectivo, y entonces tendrán ustedes ocasión de conocer quien es y cuanto le debe la hamanidad deliente de Almería y de fuera. Jesto lo afirma por su fe: El Maestro Pipi.

Comerciando con la muerte

Se morial: la ciencia lubia dictado su fallo inecsorable; la tuberculosis hubia minado aquel organismo en la edad en que la vida se ofrece con
más bellos atractivos! Janto a la cabecera del leako del delor; el hermano del puciente, lageniero
nereditado en toda clase de ingenios, meditaba.

De repenta se alzó de su asiento, apretó con nerviosidad un timbre que habia colocado en uno
de los testeros de la alcoba, y esperó con la mirada fija en la puerta de entrada. Una criada penetro, a poco en la estancia. El Ingeniero ingenioso, dijo con giacto imperio.—Avisa inmediasameole el médios.

La domestica abandono el aposento sin murmu- 1 tes?

rar una palabra. Apenas transcurriria media hoera cuando se eyeron los pasos de un hombre, en e eorredor. Era el doctor. El Ingeniero le salió al encuentro, y en tanto que le estendia la mana cortésmente, le indicaba que pasara a su, despacho.

Oigamos el diálogo entablado entre ambos.

Yo no puedo hacer lo que me propone; es

imposible; seria complice de una estata,

No importa; estas cosas nadie ha de tener interés en denunciarlas. Usted certifica cuando muera mi hermano, que la defunción debióse al tifus o a otra cualquiera dolencia. De esa forma cobraré treinta mil pesetas de la Compañía de Seguros de vida X, y tendré una modesta base de fortuna.

Lo tengo todo previsto. Cuando mi pobre hermano entró en el segundo grado de tisis, lo aseguré, declarando con certificado médico que no padecia enformedad ninguna. Ya ve que compremiso si usted se negara à complacerme.

Si usted ahora me niega el certificado que le ruego, y declara la verdad, estoy perdido; no cebro las treinta mil pesetas!. Al decir esto, dos gruesas l'igrimas rodab in por las mejillas del ingenieso y dejando escapar un prolongado suspiro bal-

buccó con pena ¡Pobre hermano mio!

El doctor vaciló unos instantes, y luego dijo. Està bien; haré lo que me ruega, pero con la condición de que si se descubre la estafa; declinaré en usted la responsabilidad, afirmando que me falsificó la firma. Para dejar este escape, la hage con cierta inseguridad.

-8 en, dijo el Ingeniero ingenioso con ale-

gria: convenido, ¿Morirá pronto?

-Si, su hermano es qua luz que se apaga. Para él no bay remedio...

Pasaron unos dias, murió el infeliz paciente y el Ingeniero bizo efectivas las treinta mil pesetas producto de una estafa adornada con caracteres de galidad.

Desde entonces, la visión de ese Ingeniero ingenioso, escarnio y vergüenza del cuerpo de Obras Públicas, nos trae á la memoria el infame comercio que realizó con la muerte de su hermano; sin podernos sustraer al pesimismo, de que quien comerció hasta con la muerte de los suyes, no es raro que explote y estafe à los demás.

PEPE Alegria

UN INGENIERO INGENIOSO

Abora que un severe espírito de recis justicia establece su dominio sobre el alma ciudadana, vamos a permitirnos rogar a las dignisimas autoridades judiciales, en cuyas resoluciones tenemos absoluta confianza, que investigue acerca de los extremos siguientes:

Primero: ¿Es e no cierto que un Ingeniero de la Cuarta División de ferrocarriles es a la vez con-

tratista do las Obras del Puerto?

Segundo: Comprobada la ilegalidad del caso, y en el supuesto de sen contratista el Ingeniero de referencia, ses natural hacerle responsable de cuantas denancias se tramitan contra el señor Ceryantes?

Teacerc: Nuestro colega «El Pueblo», afirma, que el señor Molero esta confabulado con una alta personalidad para defrandar al Estado. Esta de-

nuncia clara y concreta debe ser esclarecida.

Cuarto: ¿Puede un Ingeniero en España llegar a la posesión de una fortuna inmen-a con un sueldo anual de diez mil pesetas, sin recibir ligrencia ni ser agraciado con el gordo de la loscita? ¿Cual os el origen de esas riquezas?

Quinto: ¿Tuvo el Ingeniero aludido intervención en las maquinas traga perras, traidas para estafar al público, y que dieron origen a un pro-

Sexto: ¿Ayuda este funcionario a ciertas campañas, para impedir por este medio que se discuian sus actos?

Séptimo, ¿Es verdad que la prisión da don Eduardo Segura, no fue más que una comedia inventada por el señor Molero, para impedir que se

hablara de él? Es muy interesante que el pueblo se pa todo esto, perque a veces, donde parece que hay un po-bre hombre, suele existir un Peru: los Tribunales tiene la palabra, aunque aspiramos a puntualizar hechos, para evitar es la tarca investigado-

Veremos si triunfa tamb én en esta ocasión el

ingenio del famoso ingeniero.

DEELECCIONES

Hasta en la composición de la candidatura dei conglomerado persecutor del turron, se observa la sutileza de los componentes mas vivos que lo constituyen... Vease la mues-

«Distrito Primero.—Braulto Moreno Gallego y Miguel García Langle».

Aqui han dado en hueso. Se conoceque no han podido intervenir, por que se trata de dos mastines con buenas carlancas; que no dudamos que puedan sucumbir; pero sería preciso que bajaran los lobos a manús y aun asi, no podria prefijarse cual seria el que sucumbiera.

«Distrito Segundo.—Don Eduardo Pérez y don Enrique Maleos».

Aqui si han intervenido; por que existe: lobo, y cordero.

«Distrito Tercero.—Antonio Verdejo Acuña, y Antonio Villegas Mur-

¡Valgame Dios, y con que mala chacina, como diria el chumino si viviera, está hecha esta des gnación)

«Distrito Cuarto - José María Munoz, y Rodolfo Vinas».

Aqui si que se vé claro al lobo y al

cordero: ¡Tan claro, que no se necesita comentario para convencer a na-

«Distrito Quinto.—José Rumi, y

Antonio Fernández Burgos».

También se destaca aqui perfectamente, el entrañable carino que profesa al señor Rumí, su queridisimo jese político Mahuel Pérez.

¡Entendidos, don Manuel; de esta manera, es como se consolidan las jefaturas; anulando, para que ellos mismos se aisien, a los que pueden hacer sombra!

Luego dirán, que Manolo no diquela! con que mereceria llamarse

PEPE.

Por algo pertenece al Bloque y a «El Dia» y por algo se ha compastado con nuestro PEPE Balbucna!

«Distrito Sexto.—Antonio García Sánchez, y José Godoy Ramírez».

¡Olé; Olé, y Olé, los tios con pu-

pila!

Pero, ¿quereis decirnos, moñosos muñidores del demonio, que os ha hecho el honrado industrial y cosecuente aurigo de vuestro jefe, para que hayais ido poniendole la valla endirección al lugar del sacrificadero, donde lo habeis conducido?

¿Es humano, ni digno, haberlo apartado de su legítimo distrito quinto, donde le sobran medios propios para triunfar, por no quitar cartel con su triunto, a vuestro protejido Burguitos, que presume de propietario exclusivo de ese distrito, por que ha salido una o dos veces por él sin lucha, como se haria cualquier municipal?

No nos extraña que asi proceda, quien no sabe proceder de otro mo-

Lo que si nos extraña es, que hombres del val miento moral del senor Muley, dentro de su modestis natural, como industrial, como artista. y como político, soporten tan pacientemente vejamenes como et que le va a proporcionar la perfidia de sus inisos amigos, al exponento como lo van a exponer, ante el dinero y las simpaliasque ha de derrochar contra él PEPITO Balbuens, en défensa del nuevoamigo, el leader del reformismo local, a quien, como a sus demás correligionarios, necesitara de escudo, para las futuras defensas que sus pasados hechos lexivos habran de necesitar.

«Distrito Séptimo.—Francisco Ro-

vira Torres y José García Cruz».

De esta designación no tenemos que decir nada. Cualquiera de ellos en su clase, son dos perfectibilidades. Solo se diferencian en la cubierta. Que el uno cubre su modestia y geronosidad con el bonete, y el otro con el gorro frigio.

El Bloque de las injurias y del turrón, ha establecido su centro elector en los bajos del Circulo de recreo maurista.

Estos inquilinos, completan el cuadrado de los que habitan el edifi-

cio;

La Diputación provincial. El Circulo de recreo maurista.

La Junta de Emigración, y los electoreros del Boque de las injurias.

¡Felicitamos a la compañía propietaria del edificio, por lo lapsantes que andarán las pagas de los meses.

Dice El Pueblo: «En la noche del próximo Sabado, celebraremos un mi lin, en un local de la calle de Granad», los candidatos representantes de su candidatura para aquel distrito: Don José Maria Muñoz, liberal, y don Rodolfo Viñas, director de El Pueblo, repúblicano.»

Lo que no dice El Pueblo es de los extremos que dichos oradores candidatos de ese distrito, van a tratar ante su auditorio, y aunque suponemos que el señor Muñoz se guardará bien de recordar a sus presuntos votantes sus gestiones y contrataciones con la Empresa de alumbrado de Lebón y Companía, y las mejoras realizadas por su señor hermano don Gregorio en medio de la Avenida de Vilches, durante su periodo en la Alcaldia de esta paciente ciudad de sus amores, que tantos sacrificios les cuesta, nosotros se lo advertimos, para que no vaya a precipitarle su elocuencia.

Asi también, el flamante Viñas, t

hablará de lo que le convenga y callará lo que deba...

¡Por nuestra parte, convenidos; chitón, y... a triunfar!

Pepiels.

COSAS DEL BLOQUE

Nuestro colega El Pueblo, titula ya uno de sus tiltimos fondos: Hacia el final.

Ello demueztra, que ya sedes van acabando las enérgias para proseguir en sus escandatos.

¡Y es tan agradable para los descenpados una carnavalada continua, que, francamente: lamenta-mos el agotamiento de sus fuerzas!.

Uno de los párrafos de este articulo, dice textual: aFuimos a la cárcel, es cierto. En la cárcel, sufren ahora los rigores de la prisión varios compañeros nuestros. Nada nos importa eso...»

¡Señores de El Pueblo; eso se puede pênsar, y... hasta sentir. Pero... decirlo asi tan... frescamente, nos parece demasiada confianza en la calidad de masa do que estén conglomerados esos pacientisimos compañeros de ustedes!

Otro parrafo del trabajo en cuestión dice:

«Podran decir lo que digan; pero lo que no sucederá nunca más es, que todos los organismos de este pueblo, tanto civiles como administrativos y sociales, vayan a parar a manos de un hombre sola».

¡Vaa, en ese secreto haçe tiempo que estames todos!

Es decir, que lo que pretenden es la parte que al cabo de tanto tiempo han dejado de usufructuar en los organismos civiles y administrativos y lo que buenamente puedan usteden aumentarse.

Pues... ni una palabramas... Duro y... aconseguirlo a toda costal.

Uno de los especiaculos mas sorprendentes del Bloque de las injurius, según afirma el dignisimo cologa que lleva su representación en la prensa, sera el miting monstruo electoral que celebraran de un momento a otro, presidido, además que por los firmantes del manifiesto y por todos los candidatos; por don Guillermo, don Antonio, don Juan, don José y don Pedro Verdejo; don Miguel, don Bugenio, don Fernando, don Federico, don Antonio, don Josquin, don Lucio y don Melquiades Rodriguez; don José, don Gregorio, don Andrés, don Fernando, don Adrian, don Alfonso, don Lucas y den Luis Muñoz y... etc. etc. por todas las numerosas familias y deudos interesados en la candidatura del Bloquo de conjunción maurista, liberal, democrática, reformista, socialista, republicana, bilateral, progresista, sinalagmática y turro-nera que representan todos los despechados que no han podido coger tajada administrativa de la que allos tratan de regularizar, o que habiéndola tenido cogida le hayan privado de su usufructo.

Y aunque aqui no se pueda aplicar el chascarrille de Carreño cuando viajaba en unión del cursi que iba a Madrid a asistir a una boda de una prima suya Marquesa, que se casaba con un pariente suyo, Conde, a quienes apadrinaban los Principes de Asturias, y asistian como testigos e invitados la mayor parte de la aristocracia; por que por más que buscamos, en las dos macisas columnas de presidentes, no hallamos- mas que chicos de modesta descendencia, del Barrio Alto, de la Playa, y cuando más, de la calle de Talia, procedentes de os montes de Toledo...

Es decir, que no es que sean matarifes, sepultureros y verdugos, como tuvo que aceptar Carreño por famítia, ya que su interlecutor se habia apropiado por tal a la flor de España; pero .. a poco trabajo se podrian tutuar, con la mayor parte de la flamante prendencia futura del miting monstruo. Por que descendientes de carniceros, de marchantes y de pimpes..., de es es si encontramos más de los que serian menester!

Y es que en Almería, lo mejor y más prudente es no exhibirse; por que, apenas hay quien pretende barnizarse, encuentra rascadores con unas afiladas, apenas les rascan, les... descubren.

Además, con estas carnavaladas conque nos vienen obsequiando los fomentadores del Bloque de las injurias se producen excisiones de la importancia de las que ahora tienen que lamentar, pues PEPE Garibaldi, PEPE el Serio, PEPE Maher, y Pedro Verdegay, que son de ideas tan avanzadas é más que los del Bioque, y tan importantes como quienes lo constituyen en realidad, estan muy resentidos, por que no les han designado para formar parte de la presidencia monumental, del miting monstruo.

PEPON

TRIBUNA AGENA

Señor Director de LOS PEPES, -Almería.

Distinguido amigo y compañero: Supongole enterado de la mala acción que mi amigo Eduardo ha cometido conmigo, por imposición de su tocayo de usted PEPE Sanchez. Y como les supong) enterado tambien, que nuestros compañeros de profesión en ésta, han hecho conm go lo mismo que hicieron los compañeros nuestros de esa, con Eduardo Segura, cuando PEPE Molero y PEPE Miura le jugaron la partida semejante à la que Eduardo y PEPE Sánchez me han jugado a mi, y enterarme que se decide usted à presentarse à la vida pública, con los alientos y energias que han llegado hasta aqui, deoido ponerle estas lineas, para que à vuelta de correo me contoste, si puedo contar con las hospitularias columnas de su futuro organo para la defensa y ofensa de la mala pasada que PEPE y Eduardo en sordida colaboración han dado a su almo, amigo tocayo

y companero q. b. s. m.,
PEPE: Conde de Esteban Coltantes
Madrid, 4 de Noviembre de 1915.

Para dar cumplimiento a exigencias tan legitimas como la de nuestro amigo el Conde, abrimos la sección que encabeza estas líneas.

Otra earta

Señor Director da LOS PEPES.—Almerta.
Mi estimado amigo y director; No sabjende come distraer mi imagi ación, bastante apesadum.

brada por la infamia que se habrá usted enterado que han hecho conmigo Eduardo Cerato y PEPE. Sánchez, me he entretenido en leer varias de las órdenes reales que me han puesto á firmar, mientras he desempeñado la cartera que me ha arrebatado una cortante Espada, los jefes de las respectivas secciones que constituyen los departamentos del edificio que...; ay! me han becho de-

salojar.

Pero más me valiera no laberme entretenido en semejante operación, pues he tenido ocasión de convencerme, que acumulando injustic as y errores con tanto aprovechamiento como ese simpaticote PEPE Molero que tienen ustedes ahi ha
acumulado billetes, duros, pesetas y perras gordas, se pueden llegar á sumar cantidades como las
que constituyen los desatinos que hacen suscribir a cualquier ministro testador, los ineptos y mal
intencionados atrapa sueldos, subvenciones y ovenciones, encargados de redactar lo que los desdichados maistros testamentarios suscribimos sin podernos dar cuenta cabal de lo que bacemos

Por cierto que tengo sobre mi uno de les disparates de mas bulte que de ninguna manera mo podió figurar que se pudieran hacer, y que afecta por cierto a un muchacho de ah: que quizas sea amigo de V. Se refiere al desepatamento de minas y lo tengo sobre mi alma: por que repito que no eabe enormidad mayor; jurídica administrativa literaria y de sentido camúa, que la cometida con ese muchacho en la resolución testamentaria que me han hecho suscribar.

Es verdad que el becho procedo de donde el buen sentido y la cordura residen más lejos; pero no estada la culpa de estos traga sueldos de aqui.

Claro que no se puede escusar nuestra respon-

Pero hay que tener en cuenta que aqui hay que resolver lo de todas partes, y como resulta que el trato engendra la confianza, la mayoria de las veces la epositamos en los compañeros funcionarios de las respectivas localidades y nos guinmos por lo general para resolver, en lo contenido en los informes que suscriben en cada uno de los expedientes respectivos de resolución, y así sucede que, si la procedencia del informe es de terreno fértil de regadio suelen resultar... melones; pero si se produce en secanillos marítimos, entonces resulta... ceryeza.

Suafino. S. S. q. b. s. m.,—Ugarte Madrid, Noviembre de 1915.

Ultima hora URGENTE

Disen de Madrid, que ha side tan laberiesa la provisión del Gobierno civil de Barcelona, por que existiendo el comprem se formal del Gobierno con el Sr. Lerroux, de consentir el juego ch el Cantro conocido per la Barrasetar à un subdito francés, los prohombres del partido conservador se han negado à aceptar con esta condicion.

Ways, vaya, pues no sea muy escripuldios esos.

¿Conque per autorizar el juego en un Casino, no aceptan un Gobierno como ese?

Pues que dirian si vinteran squi, que se juega en el Casino, en el Mercantil y Circulo Ministra? Tip. LOS PEPES.—Solls. 10.